

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT , atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan nikmat kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “ Analisis Pelaksanaan Pembelajaran Biologi Di SMA Negeri 2 Sebagai Rintisan Sekolah Bertaraf Internasional”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra.Martina Restuati, M.Si, sebagai dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasrudin, M.Pd, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd dan Bapak Drs.Puji Prastowo, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Martina Napitupulu, M.Sc, selaku dosen Pembimbing Akademik, dan Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua tercinta Alm. Abdul Karim dan Rilem atas do'a , semangat, dan keikhlasan hati untuk setiap langkahku, abang dan kakaku tercinta (Edianto, Ibrahim Yusuf, Julianto, Kak Rahmi, Kak Ayu, Kak Idas, Kak Wati, Kak Sri Hamurty S.Pd) karena kalian penulis terus bersemangat. Buat sahabat-sahabatku di Universitas Negeri Medan yang selalu setia mendukungku dalam penulisan skripsi ini (Suratman, Winda, Aldina, Putri, Dian, Mega, Sains, teman-teman pendidikan Biologi B 2008, teman-teman PPL 2008, Raudha, Yulia, kak Rasyidah, Kak Nanda, Bang Firdaus, Abdi Sukma, Mhd. Topik, Albarra, Chandra,

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, 23 Juli 2012

Penulis,

Bambang Guntoro

NIM. 408141042